

Freddy Guevara: La hora cero no se lleva a los límites planteados

Autor Administrator

Wednesday, 16 de August de 2017

Modificado el Wednesday, 16 de August de 2017

El parlamentario asegura que para salir de esta dictadura hay que tener unidad

Â

Freddy Guevara, primer vicepresidente de la Asamblea Nacional, asegura que la discusión sobre las elecciones regionales puede verse desde dos perspectivas.

Hay una perspectiva que se ha sembrado por error nuestro, que es una visión de una gente interesada y la otra es la desinformación, acota.

En este sentido, exhorta que para salir de esta dictadura hay que tener unidad. Si no tenemos la capacidad de ponernos de acuerdo, no vamos a poder reconstruir el país, afirma.

Sobre las protestas de calle, el parlamentario señala que tienen que ver qué función y qué no para ver cuáles fueron los errores.

Yo creo que la calle espontánea tiene un límite y ahora se tiene que ver cómo la organizamos (...) La hora cero no se lleva a los límites planteados, agrega.

A su vez, Guevara precisa que la salida a la crisis que vive el país pasa por el respaldo de la comunidad internacional.

El dirigente de la tolda naranja opina que se debe hacer lo posible para que no ocurra una intervención extranjera en Venezuela, ante las recientes declaraciones del presidente Donald Trump.

Sin embargo, considera que de darse esta intervención, el gobierno de Venezuela saldrá rápidamente. Nuestras Fuerzas Armadas están destruidas (¡) Esos soldados todos gordos no podrán ni levantar un fusil (¡) Los pusieron a vender cocaína.

http://www.el-nacional.com/noticias/oposicion/freddy-guevara-hora-cero-llevo-los-limites-planteados_198953

